

Sowjetunion – Wegbereiter einer neuen Kultur

Der Sieg, den die UdSSR unter Führung der Partei Lenins errang, war nicht einfach der Sieg einer Armee über eine andere. Es war ein Sieg der zutiefst humanistischen Gesellschaftsordnung des Sozialismus über die barbarische imperialistische Ordnung.

(Aus dem Aufruf zum 30. Jahrestag der Befreiung vom Hitlerfaschismus)



August 1948:
Das Alexandrow-
Ensemble der
Sowjetarmee unter
Leitung von Boris
Alexandrow gab
Tausenden
Berlinern mit
seinem Spiel auf
dem damaligen
Gendarmen markt
neuen Lebensmut.

(ADN-ZB)